

## Fermeture de la maison d'enfants les Farfadets à Chenée

**Ce 25 septembre 2017, le Comité subrégional de Liège de l'ONE prenait la décision de suspendre de manière préventive l'autorisation de la maison d'enfants Les Farfadets à Chenée.**

Cette décision était motivée par des risques sérieux et raisonnablement fondés pour la santé et la sécurité des enfants. Cette suspension n'était pas liée à une quelconque différence de point de vue sur le projet pédagogique ou l'aménagement des espaces.

Le Conseil d'Administration de cette ASBL avait, dans un premier temps, pris la décision de procéder le plus rapidement possible à la réouverture du milieu d'accueil en suivant les prescriptions de l'Office.

Le Pouvoir organisateur des Farfadets a ensuite introduit un recours auprès du Conseil d'Administration de l'ONE. Le Conseil d'Administration a été informé de la mise en liquidation de l'ASBL par le conseil du milieu d'accueil et a donc constaté l'abandon de fait de la procédure de recours.

L'ONE actera la cessation d'activité de la maison d'enfants lors de la prochaine réunion du comité Subrégional.



Nicole Roland  
Direction des Relations Externes et Internationales  
Communication Externe  
Tél : 02 542 12 00  
GSM : 0478 65 30 18  
nicole.roland@one.be